

## 5年生がリーダーとなって、田植えを行いました

5年生が司会を進め、3年生、4年生といっしょにたてわり班で田植えを行いました。植え方を教えていただいた後、1列に並んで苗を植えました。初めは、どろに足をとられ、うまく進めなかった子どもたちもだんだんと慣れ、上手に植えることができました。



## 田んぼの学習を行いました

水土里ネット日野川流域（日野川流域改良区）、日野町職員、地元の方々に教えていただき、田んぼの学習を行いました。水田にいるプランクトンの観察や透視度計での透視度試験など、目で見て田んぼの水や生き物の様子を学習しました。子どもたちは、透視度計や顕微鏡に興味深く、のぞき込んでいました。お世話になったみなさん、ありがとうございました。



## 日野川流域探検隊の学習を行いました

水土里ネット日野川流域（日野川流域改良区）の職員、日野町職員の方にお世話になり、日野川流域上流から下流までの様子についての学習を行いました。日野川河口や頭首工、蔵王ダムの見学や川の生き物調査などを行いました。いろいろな川の様子を目で見て、とても良い勉強となりました。



## 楽しく過ごせたフローティングスクール

竜王小学校と必佐小学校、南比都佐小学校といっしょに「うみのこ」に乗りました。良い天气に恵まれ、ウォークラリーやうみのこの集い、カッター活動、びわ湖学習など、予定通りに実施でき、実りのある2日間でした。

